

Cavaliere o Guardia d'Onore della Santa Casa

In einem Aufsatz von 1916 schreibt Alfonso Maria Baldassarri, dass die Congregazione Universale della S. Casa di Loreto eine Zeit lang das Recht besaß, die Titel eines "Cavaliere della S. Casa" zu vergeben. Um Missbrauch vorzubeugen, wurde der Titel später in "Cameriere della S. Casa" umgewandelt. Dieser ist nicht zu verwechseln mit dem Titel "Cameriere della onore di S. Casa", den die Mitglieder des Collegio dei difensori della S. Casa trugen.

Literatur:

BALDASSARRI OAD, Alfonso Maria, Le onorificenze Lauretane e gli antichi Cavalieri della Santa Casa, in: *Rivista araldica* 14 (1916), S. 176-181.

Empfohlene Zitierweise:

Cavaliere o Guardia d'Onore della Santa Casa, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 341, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/341. Letzter Zugriff am: 08.05.2024.